



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA TERESA GARCÍA FERNÁNDEZ

(VIUDA DE JUACO EL POZALO)

Falleció en Gijón, el día 27 de septiembre de 2016
a los 85 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos: Joaquín y Maite Rodríguez García; hijos políticos: Chris Barré y Manuel Artime; nietos: Adrián, Gabriel y Leo; hermanos: Luis y Fina García Fernández; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

El MIÉRCOLES, día 28 de SEPTIEMBRE, a las CINCO de la TARDE, será recibido el cadáver en la Iglesia Parroquial de San Félix de Candás, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente, y a continuación recibirá cristiana sepultura en el cementerio parroquial de Perlora.

Tanatorio La Cruz. Sala 3

**Tanatorio La Cruz
985872418**